



EN LA CATEGORÍA VARONES SUB 14

# COLEGIO SANTA TERESA DE JESÚS TIMBRA LOS BOLETOS A LA FINAL REGIONAL DE BÁSQUETBOL

**E**l Colegio Santa Teresa de Jesús de Illapel se coronó campeón provincial de básquetbol sub 14, asegurando así, su pase a la final regional de los Juegos Deportivos Escolares. El torneo, disputado en Los Vilos, vio al equipo illapelino dominar con un juego colectivo y un alto acierto en los lanzamientos de tres puntos.

El equipo se impuso al Colegio San Francisco Javier (Los Vilos), el Colegio Cumbres del Choapa (Salamanca) y a la Alianza Deportiva Escolar de Canela, demostrando fluidez y trabajo en conjunto, características que han desarrollado en sus entrenamientos.

La jornada comenzó desde muy temprano el día jueves 10 de julio, con la competencia de varones en el gimnasio Cendyr de Los Vilos. A la cita deportiva provincial, concurren los representativos del Colegio San Francisco Javier de Los Vilos, Colegio Cumbres del Choapa de Salamanca, Colegio Santa Teresa de Jesús de Illapel y la Alianza Deportiva Escolar de la comuna de Canela, formada por las escuelas Juan Antonio Ríos de Huentelauquén Norte y la Escuela Carlos Vial Espantoso de Huentelauquén Sur, competencia que continuó al día siguiente (viernes 11), con la disputa provincial de la categoría damas sub 14, en el gimnasio municipal de Illapel.

Con un amplio dominio en los dos partidos disputados, el equipo del Colegio Santa Teresa de Jesús mostró un gran trabajo colectivo, con jugadas preparadas y probadas en los entrenamientos y aportes de individualidades, con gran acierto en lanzamientos des-

En la instancia provincial del Choapa disputada en la comuna de Los Vilos, el establecimiento illapelino aseguró el derecho de participar en la instancia máxima que se llevará a cabo el 20 de julio, en la comuna de Coquimbo.

de la zona de tres puntos, lo que contribuyó al aumento de los guarismos en el marcador. No obstante el equipo evidenció un gran sentido de conjunto, además de los desplazamientos de hábiles aleros, que desbordaban y luego pasaban el juego atrás, momentos en que los lanzadores aprovecharon de lanzar tiros de 3 puntos libres de marcas. No hay duda que el equipo ensayó estas jugadas en múltiples ocasiones, las que los jugadores repitieron con éxito.

Así, en la general los resultados fueron los siguientes: San Francisco Javier(36) v/s Alianza Canela (12); Santa Teresa de Jesús (100) v/s Colegio Cumbres del Choapa (17); Colegio Cumbres del Choapa (42) v/s Alianza Canela (26); y Santa Teresa de Jesús (62) v/s San Francisco Javier (22).

El profesor, Christopher Rubio, des-



tacó que la victoria es resultado del esfuerzo diario de los estudiantes, quienes equilibran el deporte con sus estudios para formarse como personas íntegras. "Esto se logra por el trabajo de los estudiantes, el aporte que hace el colegio y el esfuerzo y entusiasmo que los estudiantes ponen cada día en los entrenamientos. Para nosotros siempre está presente que debemos formar personas integrales y este equipo cumple con todas las condiciones. Respecto a lo que viene, desde este momento ya estamos proyectando la participación en la final regional, preparando un programa de entrenamientos. Tendremos algunos partidos y a su vez buscaremos algún refuerzo. Creo que la clave del éxito está en entrenar y entrenar", aseguró.

Por su parte, el seleccionado del Colegio Santa Teresa de Jesús, Alonso Lery, señaló que "la clave para este éxito está en el entrenamiento, desde donde parte la tranquilidad y unión del

equipo. Nos conocemos y sabemos cómo piensa deportivamente cada uno de mis compañeros, dejando claro que cuando se tiene que resolver individualmente, cada uno responde con sus habilidades, situación que nos fortalece como equipo". Además, reconoció que la mayoría de los puntajes obtenidos en el desempeño de los jugadores en la cancha "fueron por jugadas de tiros desde la zona de tres o también por salidas rápidas, que tienen como base, el conocer la posición de cada uno en la cancha".

En tanto, el delegado presidencial provincial de Choapa, Jonathan Vega Carvajal, asistió a la premiación y resaltó la importancia de llevar este tipo de competencias a comunas más alejadas. Destacó también la inversión pública en infraestructura deportiva en la provincia, como la mejora del estadio Carlos Salinas en Illapel, con lo que se busca motivar a los jóvenes a ser parte de la actividad deportiva.